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「恫喝中国に屈するな！」WILLが大特集 2010/11/12 06:08 

 中西輝政京大教授が排中の指摘も  
  

  人権民主化など普遍的ルールで国 

  際社会と連携し中国を「封じ込める」  

   
 発売されてから二週間以上が経過していますが、WILL12月号で「恫喝中国に屈するな！」という大特集が組まれています。注

目はあの稲田朋美氏の衆議院本会議代表質問（見事でしたね、you tubeの動画も凄いアクセスです）が全14ページにわたっ

て全文が収録されていること。また国家基本問題研究所のシンポジウム、それに渡部昇一VS小池百合子両氏の対談、「何が柳

腰だ！おカマ外交か」という蒟蒻問答、ほか一級の執筆陣による寄稿など、読みどころが満載です。 
  
 雑誌全体の内容は目次ページのスキャンとホームページでご覧頂くとして、巻頭で19ページに及ぶ大論文「日本は大儀の旗を

掲げよ」をテーマに京都大学教授の中西輝政氏が気合いの入った文章を書いています。現在の事態を招いたのは、①事なかれ

主義の外務省、とりわけ「全面譲歩」を対中外交と信じてやってきたチャイナスクール、②自民党親中派、③危険きわまりない日

中友好論を書きたててきたマスメディア、の「御三家によるもの」と断じています。 
  
 以下、この論文の締めくくり「鎖国という排中手段」の部分を抜粋して紹介致します。詳しくは是非ご購入の上、精読をお勧めし

ます。なお、10.2及び10.16のデモ行進に参加してくれた山際澄夫氏が「日本のメディアは中国の御用機関か」というマスコミ糾

弾の論文を寄稿していますが、この中で中国人船長を刑事告発した経緯についても触れていますので、是非ご覧下さい。 
  

  

 
WILL12月号はワック出版から780円で好評発売中です。  

  

 「鎖国」という排中手段 

  
 現在の領土、国家喪失の危機にある日本は、この人類社会の「異次元空間」である中国に、いったいどのように対処したらよい

のか。 
  
 ここで、日本にはこれまで中国大陸と渡り合ってきた長い成功の歴史があることを忘れてはならない。何と言っても、聖徳太子

以来の偉大な対中外交の原則がある。普遍的ルールに基づく「対中対等」の一線は、今日も絶対に崩してはならない大原則であ

る。 
  
 そのうえで、さらに時代を下れば、西暦八九四年に日本は遣唐使を廃止し、中国と没交渉となっている。八七四年頃から中国

大陸で起こった「黄巣の乱」により、中国全土が混乱に陥り唐が弱体化したためであるが、その後、遣唐使にあたる中国との正式
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な交渉が再開されることはなかった。 
  
 中国との交流によって得るものよりも、中国大陸からの悪影響のほうが深刻となった時、日本は、日中の交流に定期的に大き

な歯止めをかけてきたのである。そして、この日本文明史に一貫した知恵が、「鎖国」という現象だったのである。 
  
 江戸時代にも鎖国が行われているが、それはキリスト教の布教をやめさせるためだと一般的には一言われてきた。しかし、実

際には明朝滅亡から清朝の成立にかけての時期と鎖国令が完全に重なっていることは見逃せない。 
  
  

 
WILL12月号の目次ページスキャン画像（画像クリックでネットページへ） 

  
 近松門左衛門の「国姓爺合戦」でも知られるように、この大陸の動乱で中国から平戸や長崎へ流れついた流民が関西にまで押

し寄せて手がつけられなくなり、鎖国という手段を選ばなければならなかったのであろう。 
  
 中国大陸の混乱の影響と圧力を遮断するために、鎖国は日本が取り得る唯一の防御手段だったのである。 
  
 現在の中国からの影響、圧力を考えるにつけ、鎖国せざるを得ない状況にまでという対中政策の選択肢があり得た往時の日

本が、心底羨ましく思えてくる。中国はまさに枝野幸男氏が言ったように「悪しき隣人」であり、福沢諭吉が言ったように「悪友を謝

絶する」必要のある時があるのだ。言うまでもなくこの二十一世紀に、鎖国という選択などあり得ない。 
  
 ではどうすればよいのか。 
 そこで日本の取るべき方針は、外交・経済の大幅な多角化と分散化に早急に取り組み、併せて中国という国の実態をよく知り、

同時に「人権・民主化」など普遍的なルールの旗を高く掲げ、国際社会と連携して中国を「封じ込める」ことなのである。 
  
 そして、日本人はこの尖閣事件に対する「怒り」を今後も長く忘れてはなるまい。「喉元過ぎれば」といういつもの忘れやすさか

ら、これまでの対中挫折外交の失敗を繰り返してはならない。そのためにはあの、船長釈放の日(九月二十四日)を日本の「国恥

記念日」として、国民の心に刻み込まなければならない。（WILL12月号、P43-P44） 
  
  

======================================== 
  

 佐々淳行氏の正論 
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 川村・仙谷の発言は国賊というにふさわしい！ 

  
  

 
海上保安庁はビデオ公開の準備をしていた！ 

  
====================================== 

怒りを行動で示そう！ 

  

・頑張れ日本！全国行動委員会 
 中国のアジア侵略・人権弾圧を阻止する抗議デモ 

 平成22年11月13日（土） 
 12時00分 集合 12時30分 集会 
 14時00分 デモ出発 → 「横浜」駅西口 → 沢渡中央公園 到着 
 場所 横浜・反町公園 

  
・在日特権を許さない市民の会 
 暴走国家シナ中共をＡＰＥＣから追放せよ！デモ行進 
 平成22年11月13日（土）13：30集合 14：00デモ行進出発 
 場所 ポートサイド公園（最寄 横浜駅） 

  
・主権回復を目指す会ほか 
 胡錦涛に厳命する！尖閣諸島の侵略を止めろ 

 平成22年11月13日（土）集会開始14：30 デモ出発15：00 
 場所 神宮通公園（渋谷駅から）東京都渋谷区神宮前6-22  
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タグ： WILL12月号  「恫喝中国に屈するな！」  中西輝政  稲田朋美  国家基本問題研究所  渡部昇一  小池百合子  山際

澄夫  二階堂ドットコム   

  
   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(55) 

コメント(55) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/11/12 06:29Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
【海保職員「流出」】「刺激せぬ対応」中国要求 

 
 【北京＝矢板明夫】中国外務省の洪磊（こうらい）報道官は１１日の定例会見で、中国漁

船衝突事件の映像流出を海上保安官が認めたことについて「関連報道を注視している。

映像問題が中日関係に影響を与えることを中国は望んでいない」と述べ、日本側に中国

を刺激しない対応を求めた。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/101112/plc1011120615006-n1.
htm 
 
・聞いていてこちらが恥ずかしくなるくらいの厚かましさ。巡視艇が中国漁船にぶつかって

きたと言っていたのはどうした！  

 

2010/11/12 06:32Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 【海保職員「流出」】 

 
まるで他人事の民主議員 出るのは大臣擁護論のみ ( 
 
 民主党の国会議員の多くが、尖閣諸島沖の中国漁船衝突事件のビデオ映像流出事件

に対して、人ごとのような態度をとっている。各議員グループが１１日、定例会合を開いた

が、流出事件には触れず、一部で馬淵澄夫国土交通相の擁護論が出た程度。政権を揺

るがす大きな事態に直面すると貝のように口を閉ざす、民主党議員の体質は変わってい

ないようだ。（榊原智） 

 
 定例会を開いたのは前原誠司外相、野田佳彦財務相、鳩山由紀夫前首相、樽床伸二

前国対委員長の４グループだが、流出事件は野田グループ以外では出なかったも同然

だった。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/101111/stt1011112359013-n
1.htm 
 
・やっぱり民主党議員はどうにもならないと思う。  

 

2010/11/12 07:41Commented by abusan１２３ さん 

もし、この尖閣事件で「殉職者」が出たのなら 
遺族の名乗り出が無いのが気になりますね。 
つまり、殉職保安官は存在しない可能性も有ります。 
「任務終了無事帰還」も国民にとって朗報ですから。 

 
支那工作船の体当たりで死ぬのも海上保安官的には 
不名誉な話しですし保安官の練度と保安船の頑丈さ 
を考えると却って殉職者は想像したくないですな。 
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で、支那工作員の野郎を拿捕と(￣ー￣)ﾆﾔﾘ 
しかし、仙谷の売国奴の横やりで凸(｀、´メ）Fuckin  

2010/11/12 08:08Commented by pioneer48 さん 

最後の写真気に成ります。 

 
だけど、二階堂さんはいつも凄いスクープをしますね。 

 
福山哲郎の場合も吃驚しました。 

 
後ほど、二階堂さんの所に行ってみます。  

 

2010/11/12 08:09Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん おはようございます。 
 
>もし、この尖閣事件で「殉職者」が出たのなら 
>遺族の名乗り出が無いのが気になりますね。 
 
たかじんに出演した恵氏が「石垣では厳重な箝口令がひかれている」というのと関係があ

りそうです。 

 
>つまり、殉職保安官は存在しない可能性も有ります。 
>「任務終了無事帰還」も国民にとって朗報ですから。 
 
それならむしろ嬉しいですが、すると箝口令の意味がないですね。 

 
>不名誉な話しですし保安官の練度と保安船の頑丈さ 
>を考えると却って殉職者は想像したくないですな。 
 
この写真は葬儀関係者が遺体の引き渡しを待っている、の図でしょう。 

 
>しかし、仙谷の売国奴の横やりで凸(｀、´メ）Fuckin 
 
ちょっと許し難いですね、仙谷は。  

 

2010/11/12 08:14Commented by yohkan さん 

To 花うさぎさん  
 
>聞いていてこちらが恥ずかしくなるくらいの厚かましさ。巡視艇が中国漁船にぶつかっ

てきたと言っていたのはどうした！ 

 
全く同感です。でも、国際社会の荒波を乗り切ろうと思えば、日本もせめて半分くらいの厚

かましさを持たなきゃいけませんね。少なくとも中国に対しては。 

 
二階堂ドットコム見ました。殉職なのか、不安です。突撃船長なんて描いちゃいますが、デ

マであって欲しいと心底願っています。 

 
 

 

2010/11/12 08:23Commented by ef5861ja さん 

花うさぎさま、おはようございます。 

 
海上保安官の殉職云々という話は、何とも言えませんが、口蹄疫事件を思い出すと、現

政権がマスゴミを対象とした情報統制が可能なことはよくわかります。 

 
口蹄疫の問題は、現地へゆくことが比較的容易で、かつ空中からの取材が可能であった

にもかかわらず、一定期間まではほとんど報道されませんでした。 

 
今回の件がデマであってほしいと思っていますが、情報統制の恐ろしさを感じている今日

この頃です。  

 

2010/11/12 08:28Commented by 花うさぎ さん 
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To pioneer48さん おはようございます。 
 
>だけど、二階堂さんはいつも凄いスクープをしますね。 
 

多いときは一分間に数千のアクセスというのですから、お化け級ですね。 

 
>福山哲郎の場合も吃驚しました。 
 
色々な方が情報を寄せてくれるネットワークをお持ちのようですね。  

 

2010/11/12 08:30Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん おはようございます。 
 
>日本もせめて半分くらいの厚かましさを持たなきゃいけませんね。少なくとも中国に対し

ては。 

 
御意！。まったく歯がゆいですね、いまの政権の外交は。外交になっていませんよ。 

 
>二階堂ドットコム見ました。殉職なのか、不安です。突撃船長なんて描いちゃいますが、

デマであって欲しいと心底願っています。 

 
一刻も早くビデオの全面公開と、海保は真相の記者会見を開くべきですね。  

 

2010/11/12 08:33Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。 
 
>口蹄疫事件を思い出すと、現政権がマスゴミを対象とした情報統制が可能なことはよく

わかります。 

 
あのときも本当に酷かったですね。 

 
>今回の件がデマであってほしいと思っていますが、情報統制の恐ろしさを感じている今

日この頃です。 

 
全体主義の恐ろしさですが、マスコミも産経を除くと本当にだらしないですよ。自ら真相を

スクープしよう、という気概を無くしてます。 

 

2010/11/12 08:36Commented by rinahina さん 

http://www.epochtimes.jp/jp/2010/11/html/d27659.html 
捏造し通せない中共 
国際舞台で一人ボケツッコミされても笑えない  

 

2010/11/12 08:58Commented by 花うさぎ さん 

To rinahinaさん おはようございます。 
 
>国際舞台で一人ボケツッコミされても笑えない 
 
情報ありがとうございます。支那とベトナムも共産国同士とはいえ、事実上は敵対してま

すね。  

 

2010/11/12 08:59Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ オレは味方だ！ 

 
丸山議員が保安官の弁護士名乗り 
  
 中国漁船衝突の映像流出事件で、弁護士の丸山和也参院議員が１１日、関与を認めた

保安官が国家公務員法（守秘義務）違反罪で起訴された場合、弁護人になると名乗り出

た。丸山氏は保安官との接触を試みたことを明かし「彼の行為は正義に基づくもの」とア

ピール。さらに仙谷由人官房長官を告訴する意向を明らかにした。  

 
 「航海士（保安官）は国家公務員法の守秘義務違反容疑に問われているが、国益に反

する行為をしているのは、映像を公開しなかった政府の方だ！」と怒りをあらわにする丸

山氏。委員を務める参院法務委員会終了後の１１日昼すぎには、知人の弁護士を通じ、
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保安官との面会を警視庁に申し出た。ただ、この日は接見を禁止しているとの理由で断ら

れてしまったという。（後略） 

 
http://www.sponichi.co.jp/society/news/2010/11/12/02.html 
 
・いいぞ～、そうこなくっちゃあ(^^)。  

2010/11/12 10:44Commented by nokotan さん 

おはようございます 

 
 
細野豪志が中国に一緒に行った民間人というのは毎日新聞の記事で名前がでていま

す。途中でビデオが機密扱いになった経過も書かれています。 

 
記事の一部抜粋 

 
仙谷氏は「外務省に頼らない中国とのルートが必要だ」と周辺に漏らし、日本企業の対中

進出に携わる民間コンサルタントで、長く親交のある篠原令（つかさ）氏に中国への橋渡

しを依頼。調整の末、民主党の細野豪志前幹事長代理の訪中が実現した。 

 
 「衝突事件のビデオ映像を公開しない」「仲井真弘多（沖縄県）知事の尖閣諸島視察を

中止してもらいたい」－－。細野氏、篠原氏、須川清司内閣官房専門調査員と約７時間会

談した戴氏らはこの二つを求めた。報告を聞いた仙谷氏は要求に応じると中国側に伝え

た。外務省を外した露骨な「二元外交」は政府内の足並みの乱れを中国にさらけ出すこと

になった。 

 
ソース：毎日jp（毎日新聞） 2010/11/08 東京朝刊  
http://mainichi.jp/select/seiji/news/20101108ddm003030115000c.html  
 
 

 

2010/11/12 11:31Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。  
 
>報告を聞いた仙谷氏は要求に応じると中国側に伝えた。 
 
情報感謝です。売国奴確定！のニュースですね。 

 
日本を売った男として永遠に記憶すべきです。  

 

2010/11/12 11:51Commented by しばりょう さん 

こんにちわ。 
最後の写真気になりますね。 
早速電話してみました。内とは全く関係ない写真だそうです。 
真相が知りたいです。 

 
三宝堂 

 
郵便番号 〒907-0024 
所在地 沖縄県石垣市字新川４３３－４－１Ｆ 
電話番号 0980-88-5050 （お問合せ）  

 

2010/11/12 12:22Commented by 敷島の桜 さん 

>鎖国は日本が取り得る唯一の防御手段だったのである。 
 
なるほど～。鎖国＝他国との交易を排した悪い政策、というイメージがこの言葉に対し

て、私の中にありました。自分自身でもう一度調べ直してみる必要がありそうです。ありが

とうございます。  

 

2010/11/12 12:29Commented by しばりょう さん 

2ちゃんねるより。 
 
体をはって領海を警邏する海保にとってこれほどの屈辱はない。  
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彼らは果敢にも相手船に乗り込み、憲法9条に縛られて抵抗できぬまま相手の鉄パイプ

により海原に落とされた。  
そのあと、中国漁船のスクリューで一名は即死、もう一名は助け上がられるも11／4深

夜、帰らぬ人となった。  

 
写真が 11月6日なら、話があいますね。  

2010/11/12 12:41Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>早速電話してみました。内とは全く関係ない写真だそうです。 
>真相が知りたいです。 
 
わざわざありがとうございます。 

 
二階堂ドットコムに掲載されているもう一枚の写真には社名が写っているんですが。まあ

箝口令のなかでは精一杯の答えなんでしょう。 

 

2010/11/12 12:43Commented by 花うさぎ さん 

To 敷島の桜さん こんにちは。 
 
>なるほど～。鎖国＝他国との交易を排した悪い政策、というイメージがこの言葉に対し

て、私の中にありました。 

 
最近、江戸期の日本の見直しが進んでいますね。 

 
鎖国というとネガティブなイメージがありますが、実際には平和で清潔、抜群の治安、寺

子屋の普及と、それなりに評価されてきています。  

 

2010/11/12 12:45Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>写真が 11月6日なら、話があいますね。 
 
その書き込みは私も何回も見ましたが、この写真は符合するのですよ。 

 
正直、この局面ではこの手の話を拡散して、ビデオ全面公開に追い込む材料で良いの

だ、とも思っています。 

 

2010/11/12 13:21Commented by katachi さん 

もう一つ問題になっているのが、保安庁の船の修理代ですよね。 
動画から見れば、明らかに支那か船長が支払うのが筋ですが、船長は姿をくらましている

そうです。 
支那船の中に、支那共産党軍（人民解放軍）国家に係わる証拠があれば支那国に請求

できると思うのですが。 
修理金額は１０００万以上だそうで素材はアルミ特殊合金だそうです。 
仙谷は支那の属国を自負しているから、修理代を請求できないだろう。 
国民は日本が支那の属国などと誰一人考えて居ないのに為政者がそう考えるなら、仙

谷・菅・係わる閣僚の身銭を切ってもらうしかないだろう。 
究極の原因は政府にあるからで船長の釈放がなければ修理代も回収できたはずだ。 
身銭を切ったところで其の金の出所は、税金だ。係わった為政者が金を出す 
べきで内閣に信賞必罰を適用すべきだ。内閣費から修理金を出せ！  

 

2010/11/12 13:46Commented by キラーＴ細胞 さん 

 昨日の産経新聞の尖閣ヴィデオ関連記事の中に変なコメントがありました。 

 
甲南大法科大学院園田寿教授 
 「国会議員にも守秘義務はある。守秘義務のある人的範囲で見せたに過ぎず、(議員へ

の公開後も)ビデオの秘密性は保たれているのでは」 
 
 それぢやヴィデオの内容について話した国会議員も逮捕される訳ですか。今の大学教

授に贋物が多い事は承知してゐますが、それでも唖然とします。この大学なら、私でも一

箇月必死で勉強すれば助教授位にはなれるかも知れませんね(笑)。 
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法務省幹部 
 「海上保安庁として公開を考えて編集していた段階と、国会で取り扱いが議論になり、公

開に慎重になった段階とでは『秘密性』の程度も違う。内容がある程度外部に説明された

ら秘密に当たらないという解釈をすると何も秘密に当たらなくなってしまう」 

 
 ヴィデオの内容は全く変つてゐないのに、国会で議論され、公開が慎重になれば秘密

性を帯びるとは、事実上の形式秘説ぢやないですか。それに、国会で議論された後に公

開されなくなつたのではなく、鮮獄が公開を封じたんでせうが。自ら進んで民主党の手先

に成下がつたんでせうかね、この人。 

 
宮家邦彦のWorld Watch 
 「いかなる理由があるにせよ、公務員として、組織として、最低限の守秘義務すら守れな

いようではプロ失格と言わざるを得ない。」 

 
 あのヴィデオの何処が国家機密に当ると云ふんですかね。これで東大法学部卒、元外

務省中東１課長。外務ではなく、害務を行つてゐた人ぢやないでせうか。 

 
 日本の有識層は決してかう云ふ愚かな人達だけではなく、海保職員氏は有罪にはなら

ないと信じるしかありません。 
 因みに、弁護士である父も「これは無罪だな。一審で無罪判決が出れば検察は控訴し

ないだらう。不起訴も十分あり得る。ただ、起訴猶予では困る。『罪とならず』でないと。」と

言つてゐました。  

2010/11/12 14:05Commented by katachi さん 

>宮家邦彦のWorld Watch 
 「いかなる理由があるにせよ、公務員として、組織として、最低限の守秘義務すら守れな

いようではプロ失格と言わざるを得ない。」 

 
しかしプロと言ってもアマチュア政治家が失政をして何もホローできない状態を続けてい

る日本政府を守秘する事で国益を損することになり国民も知らない内に飛んでも無い事

になりかねない現政府を海保は公開する事で、政府でなく国民に救いを求めたも同然で

はないでしょうか。 
それほど今の政府は国としての体をなしていないと言う事です。 
国民が海保の斟酌すべき立場に立たされていると考えます。 
プロにはプロを!それが出来て居ないからこのようになる。 
 

 

2010/11/12 14:14Commented by odajimaouhachi さん 

二階堂ドットコムの葬儀屋出入りの記事ですが、様子見するべきと考えています。二階堂

ドットコム自身も別の記事で表明しているように、事実をあぶりだしたり、注意を喚起する

ためにブラフを流すことがあります。それはそれでかまいません。それなりに活躍していま

すから。 

 
写真を見ると葬儀屋出入りとのことですが、しょっちゅう海難事故の犠牲者の収容を行い

ますので、海保というところは葬儀関係の出入りが多いものなのです。この写真だけでは

まだ「尖閣侵略の際の海保職員の犠牲者」とは断定しがたいです。 

 

2010/11/12 14:29Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>支那船の中に、支那共産党軍（人民解放軍）国家に係わる証拠があれば支那国に請

求できると思うのですが。 

 
今週の週刊文春が「やっぱりスパイ船、証拠を掴んだ」という記事を流しています。 

 
それによると、海上保安庁に日本で船長逮捕の報道がされる前に、支那外務省の報道

官が抗議声明を出した、そこで「こいつは任務船だ」と判ったというのです。任務船なら直

接中国本土に向けた無線が出せるし、その無線の傍受情報を受けていた、という内容で

す。 

 
>べきで内閣に信賞必罰を適用すべきだ。内閣費から修理金を出せ！ 
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いや、仙谷のポケットマネーから出させるべきでしょう(^^；。  

2010/11/12 14:32Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。  
 
> 因みに、弁護士である父も「これは無罪だな。一審で無罪判決が出れば検察は控訴し

ないだらう。不起訴も十分あり得る。ただ、起訴猶予では困る。『罪とならず』でないと。」と

言つてゐました。 

 
おお～父上に一票！(^^)。 
 
最近の教授とか専門家の意見、民放に良く出演する人は疑ってかかるべきですね。  

 

2010/11/12 14:41Commented by 花うさぎ さん 

To odajimaouhachiさん こんにちは。 
 
>この写真だけではまだ「尖閣侵略の際の海保職員の犠牲者」とは断定しがたいです。 
 
ご指摘ありがとうございます。 

 
実は三枚ともダウンロードして日付の情報を確認したのですが、入っていませんでした。

だから日時の特定は出来ないとは思っていました。 

 
ただ、こうした情報が「？」印で拡散することが、この局面ではビデオ公開への圧力になる

と思っていますので、正直、断定はしないで皆で「怪しいぞ～」と騒ぐのもありかな、と思っ

ている次第です。 

 
odajimaouhachiさんの方が事実に基づいた冷静な判断であることは間違いありませ

ん。情報感謝です。  

 

2010/11/12 15:08Commented by からす さん 

花田紀凱様へ 
Will１２月号 定価７８０円を１２月増刊号として半額３９０円にしてはどうですか。 
各執筆者が読み応えと分かり易さを籠めた文章を多くの国民に届けてください。売り上げ

も大事と思いますが、定期購読者はすでに購入しており売り上げ予算は達成しているでし

ょうから、後は国難に対応してもらいたいです。 

 

 

2010/11/12 15:31Commented by nokotan さん 

橋本知事って軽い人ですね。領海侵犯したのみならず船を複数回ぶつけてきた 
凶悪犯人を無罪放免し、証拠隠蔽を謀った仙谷こそ罪に問われるべきは明白なのに。 

 
梨恵華さんとこで、中川秀直が内閣委員会で行なった質疑の模様が載っていて 
あまりのまともさにびっくりしました。やはり民主党議員に比べれば嫌いな議員でも数倍ま

しなんだなあと認識しました。  

 

2010/11/12 15:34Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん こんにちは、 

 
産経ニュースより： 

 
＞ 海上保安官の神戸市内の自宅には１１日午後、警視庁の捜査員が家宅捜索に入っ

た。静かな住宅街の一角は一時騒然。「嫌だ、嫌だ」。室内からは小さな男の子の涙声が

漏れた。＜ 

 
何と云う事をするのだ警視庁は！！！！！ この海士には、妻・子供が居る事は事前に

分かっているでしょうが。何であの総勢１０人位が踏み込む前に、奥さんなりに子供が家

の中にいるかどうか確かめる事をしなかったのか、警視庁の捜査員は自分達は粛々と任

務を果たしたまでと云うでしょう、でもね、それ位の気配りが何で出来ないのか、是非この

件を仙谷、馬渕なりにＴＶ放映の議院委員会で聞いて欲しいと思います。支持率いっぺん

で 
１０％以下になるでしょう。 
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2010/11/12 15:37Commented by katachi さん 

自民党時代と違って民主党時代になって韓国ドラマのようなピッチで次から次に事件が起

きています。 
気の休まる時がありません。 
年末までに未だ何か起る矢も知れません。 
民主が続く限り事件の連続でしょう。 
自民から引きずった課題もあるが、それにしても民主党政治は騒々しい。 
そして誰も責任を取らない消化不良気味の欲求不満だけが国民に残るのである。民主党

議員は仕事以上の金を貰って上から目線の生活だ。 
これで怒らない国民がいたらバカだぜ!  

 

2010/11/12 15:38Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
イギリスのエコノミスト誌（インターネット版）が、今回の尖閣問題で的確な指摘をしていま

す。要点は以下の通りです。 
1．流出したビデオを見ると、明らかに中国漁船に非がある 
2．マスコミは、なぜ、このビデオを証拠として中国の対応を非難し、弱腰な政府を鼓舞し

ようとしないのか 
3．船長釈放と同時にビデオを公開すべきだった（日本の対応はイギリスから見ると歯が

ゆいとまで書かれています） 
4．こうした現状は全て、民主党凋落の前兆にほかならない 
すばらしい。さすがはイギリスを代表するマスメディアです。これが世界の見方だというこ

とを忘れないで欲しいものです。 

 
一方、民主党はマニフェストに入れた国会議員の歳費削減は先送り。さらに、読売新聞の

写真撮影に腹を立てて、議会内での写真撮影禁止とか言い出すし。ふざけています。  

 

2010/11/12 15:38Commented by causal さん 

  
花うさぎ様、お久しぶりにコメントさせて戴きます。 

 
公務員の守秘義務、守秘義務と徳島のせんごくは( アホらしくて正しい   文字に変換

事はするは御免こうむる) 喚いているようようだが 
 
今回の件は、官邸で不正が行われている事━ビデオを公開しない事によって正義は我国

に無しと国際社会にアピールする事。著しい国益の阻害━に対し 
勇気をもって彼の義士が内部告発されただけの事。 

 
法律論の出番などありません。 

 
民間企業でも不正が行われている事を黙って見過ごすことは 
最終的には企業の存立を阻害するものとして禁じられております。 

 
( 国民の常識が通用する相手ではありませぬが。) 
 
正義は我らにあり。 
シナとそのシナに忠誠を誓う官邸のウジ虫どもに正義は無し!! 
 
 
 
 
    

 

 

2010/11/12 16:19Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 
>あまりのまともさにびっくりしました。やはり民主党議員に比べれば嫌いな議員でも数倍

ましなんだなあと認識しました。 
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まだ見ていないのですが、かなりまともな追求をしたのでしょうね。 

 
私の場合、中川昭一氏なら無条件で二重丸、中川秀直の評価は△だったのですが。とい

うことはいまの民主党の閣僚がいかに酷いか、の証明ですね(^^；。 

2010/11/12 16:22

Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
>何と云う事をするのだ警視庁は！！！！！  

 
私もこれを見て「この野郎～！」と怒りで一杯でした。 

 
＞奥さんなりに子供が家の中にいるかどうか確かめる事をしなかったのか、 

 
激しく同意します。 

 
>１０％以下になるでしょう。 
 
出頭前の調査ですが、時事で11ポイントダウンの27％と出ました。日経読者調査が1
5％と聞いて、期待していたのにまだまだです。  

 

2010/11/12 16:26

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。  
 
>これで怒らない国民がいたらバカだぜ! 

 
いや、確かに怒っているのですが、「怒り方が足りない」のですよ。 

 
何故、ここにいたってマスコミは安部・麻生両政権の時のような狂ったような叩き方をしな

のか？ 

 
野党も甘い。早く問責でも内閣不信任案でも出して徹底抗戦モードに入って欲しいのに。  

 

2010/11/12 16:30Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>イギリスのエコノミスト誌（インターネット版）が、今回の尖閣問題で的確な指摘をしてい

ます。要点は以下の通りです。 

 
ご紹介、感謝です。まともですね～、日本のマスコミは正座して熟読しろ！と言いたいで

す。 

 
>議会内での写真撮影禁止とか言い出すし。ふざけています。 
 
いよいよ狂ってきましたね。仙谷の暴走を誰も止められないとは、民主党の議員も腐って

ますよ。 

 

2010/11/12 16:33Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 
>勇気をもって彼の義士が内部告発されただけの事。 
>法律論の出番などありません。 
 
その通り！よく言ってくれました(^^)。 
 
>正義は我らにあり。 
>シナとそのシナに忠誠を誓う官邸のウジ虫どもに正義は無し!! 
 
支那に「ビデオを公開しない」と約束した仙谷は打ち首獄門、百叩きの刑がふさわしい。

本当に血圧が上がりっぱなしです。  

 

2010/11/12 16:54Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 是非参加を！ 
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11.14 緊急デモ in 神戸 sengoku38氏断固支持！！ "仙石政権"徹底糾

弾！！  

 
支那におもねり日本の法治を破壊したばかりか、その責任を海保・検察になすりつけ、 

更にはあろうことか、真に日本のことを思う海上保安官を犯罪者に仕立てようとする。 ま

た、これを口実に海上保安庁の弱体化を目論んでいることは明白。  

 
"事実上の総理大臣"売国奴・仙石由人の好き勝手を、我々国民はこれ以上許すことはで

きない！！  

 
今、仙石由人の好き勝手でsengoku38氏が犯罪者にされるのを、日本人として黙認す

ることはできません。 ついては、sengoku38氏への支持を表明し、"仙石政権"を徹底糾

弾するため、神戸に於いて緊急デモ行進を行います。  

 
【日時】平成22年11月14日（日） 集合16：45 出発17：00  
【集合場所】神戸･三宮 花時計のある広場（神戸市庁舎北側）  
※最寄り駅（JR 三ノ宮駅、阪急/阪急/地下鉄西神山手線 三宮駅、地下鉄海岸線 花時計

前駅）  
 ※阪神高速3号神戸線は工事で一部区間通行止のため、下道も渋滞します。車で来ら

れる方は注意してください。  

 
【コース】（恐らく、全行程30分程度） 花時計を出発→神戸国際会館向かい→大丸神戸

店前前→メリケンパーク前（陸橋渡る）→★第五管区海上保安本部前★→京橋交差点を

渡った路上で流れ解散  

 
【主催・現場責任者】『11.14緊急デモ in 神戸』実行委員会  
 代表：田窪守雄 連絡先：070-5425-0101  
  ケータイメール：chocot-bananeアットdi.pdx.ne.jp  
  PCメール：takubo.morioアットgmail.com  
 

 

2010/11/12 16:55

Commented by 花うさぎ さん 

【お願い・注意事項】  
・今回、準備期間がほとんどないので各人で日章旗やプラカードなどを持って

来ていただければ助かりますが、手ぶらでの参加でも歓迎です。  
・現場では責任者の指示に必ず従ってください。従わない方は参加できません。  
・撮影が入るため、顔を写されたくない方はサングラスなどを準備してください。  
・ぎりぎりの申請のため、暗くなる時間帯になってしまいした。  
・集合場所の花時計は観光物なので、花時計の周囲をふさがないようにしてください。  
・今回、72時間前という期限ぎりぎりの申請を快く受理してくださった兵庫県警への感謝

の念を忘れないようにしましょう。  
・雨天決行。その他いかなる天変地異が起きても決行します。 

 
http://yuzuru.2ch.net/test/read.cgi/offmatrix/1289315346/954  

 

2010/11/12 18:38

Commented by 小野まさ さん 

明日横浜ではこちらも参加したいですね。 

 
Tibet Peace Walk in Japan 

主催：在日チベット人コミュニティー（TCJ） 
11:30 御所山公園集合 12:00 ～ ウォーク開始。 
チベット旗のみ持参。たぶんプラカードも無しかな 
（私は大人しめの奴を持っていって様子を見るよ）。 
時刻や場所は下記で確認です： 

http://www.tibetancommunity.jp/ 
 
この後「頑張れ日本！全国行動委員会」に参加する予定。  

 

2010/11/12 19:30Commented by katachi さん 

こんばんわ、花うさぎさんへ 
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三宝堂の月日がある程度特定できそうですよ。 
写真の左端に軽四の「わ」ナンバーで特定できないですかね。 
あの軽四はレンタカーでしょう。石垣にはそんなに多くのレンタカーはないと思う。ナンバ

ーは「沖縄５９６ わ・４８４」です。 
かなり有望な情報が写真の中にあったことは驚きです。  

2010/11/12 20:01

Commented by katachi さん 

今二階堂ドットコムのホームページに拠ってみたら三宝堂さんからのコメントが

出てましたね。 
どうも死者は出てないようですが、そのほかのことは事実のようです。 

此処まで解ったら全部国民に見せてもらいたいです。 
支那と言う国の実体・本質を見せるべきです。 
民主は自分達が潰れるのが都合が悪いから絶対に見せないだろうが、海保職員の判決

が確定した時点で後半の動画が出る可能性もあるんじゃないでしょうか。 
刑が軽くても重くても結果は同じであるから国家・国民のために出せば良いと思います。 
そうすれば民主政府の国民への裏切りがハッキリする。  

 

2010/11/12 21:25

Commented by iza1118 さん 

こんばんは 
二階堂ドットコムの写真の件ですが、 
皆さんわかってて投稿してるのかも知れませんが 

 
普通に考えて、中国船にやられて殉職されたのであれば 
６日に海保にご遺体を迎えにいくわけは無いですよね 

 
亡くなるとすれば、病院しかありえないですから 
皆さん、冷静に判断しましょう  

 

2010/11/12 23:57Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、横レス失礼します。 

 
To iza1118さん  
>普通に考えて、中国船にやられて殉職されたのであれば 
>６日に海保にご遺体を迎えにいくわけは無いですよね 
> 
>亡くなるとすれば、病院しかありえないですから 
>皆さん、冷静に判断しましょう 
 
＝＞ 確かに冷静に考えれば、その通りです。 
しかし、一方で、石垣島に緘口令が敷かれているとか、機密でも極秘情報でもない海保

の中国漁船との海上バトルを極秘資料に認定する政府の判断を見ると、巷間言われてい

る未公開ビデオ画像に犠牲者が居ても不思議ではありません。 

 
空き缶と仙谷が緘口令を敷いた以上、国益に叶っていない画像が本当にあるならば、海

保の犠牲者も物品のように扱われ、どこかの遺体安置所に留め置かれている可能性が

あります（病院は死者は必要以上意留め置きません）。 

 
ことの真偽はビデオ公開に係っていますので、即刻、政府は公開すべきです。 
出来ないのは後ろめたいが画像があるというのが相場でしょう！ 

 
結局、現内閣総辞職が相当です。 

 

 

2010/11/13 00:51Commented by katachi さん 

年末に向けて監獄（菅・谷）ロックの騒々しさが際立つんじゃないでしょうか。 
こんなに落ち着きのない特亜モードの政治は初めて見ました。 
メンタリティーが日本人じゃ無い事がよく解りました。 
未だ自民の方が落ち着きがあったが、リベラル思考に於いては日本精神を忘れていた感

があった。 
次期政権は、憲法改正をして是非武士的な聖櫃さを持った毅然とした人材を登用したい

ものです。 
何処に出しても恥ずかしくない人がいいですね。 
そうすると限られてきますかね。それとも今の日本に居ない？ 
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TVも韓国ドラマ、国会も韓国ドラマ食傷気味です。 
日本人の政治をして下さい。  

2010/11/13 02:44

Commented by 花うさぎ さん 

To 小野まささん こんばんは。 
 
>Tibet Peace Walk in Japan 

 
情報ありがとうございます。 

 
>チベット旗のみ持参。たぶんプラカードも無しかな 
 
私はこれをやられると行く気が無くなるのですよ。日本でフリーチベットを叫ぶのに、何故

「日章旗」を禁止するのか？アメリカでするときも星条旗を禁止するのか？って(^^；。 

 

2010/11/13 02:45Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんばんは。 
 
>かなり有望な情報が写真の中にあったことは驚きです。 
 
なるほど。そこまで気が回らなかったです(^^；。 

 

2010/11/13 02:47Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん  
 
>今二階堂ドットコムのホームページに拠ってみたら三宝堂さんからのコメントが出てまし

たね。 

 
情報ありがとうございます。画像を削除したようですから、こちらも削除しました(--)。  

 

2010/11/13 02:53Commented by 花うさぎ さん 

To iza1118さん こんばんは。 
 
>皆さん、冷静に判断しましょう 
 
ご意見ありがとうございます。 

 
仙谷内閣糾弾のためには「怒りをぶつける事も必要」というスタンス。ビデオ全面公開す

ればいろいろな噂も払拭できるだろう、という気落ちがあったのでした。 

 

2010/11/13 02:56Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん  
 
>メンタリティーが日本人じゃ無い事がよく解りました。 
 
さっさと支那に帰れ！と云いたいですよね。 

 
>次期政権は、憲法改正をして是非武士的な聖櫃さを持った毅然とした人材を登用した

いものです。 

 
もちろんですとも(^^)。  

 

2010/11/13 04:19Commented by 小野まさ さん 

花うさぎさん  

 
>>チベット旗のみ持参。たぶんプラカードも無しかな 
> 
> 私はこれをやられると行く気が無くなるのですよ。 
> 日本でフリーチベットを叫ぶのに、何故「日章旗」を禁止するのか？ 
> アメリカでするときも星条旗を禁止するのか？って(^^；。 
 
同感です（笑）まぁどんな具合か様子見を兼ねて行ってきます。 
どんなデモでも主催者の主張に100％同感だったことはないので、逆に気にはなりませ

ん。対中国で概ね同じ方向を向いている勢力であればOKかなと。 
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それより14日の神戸は私も行きたい処ですが、夕方終わりで翌日が平日で東京⇔神戸

は辛いので勘弁（20日の大阪はなんとか行く予定）。行く方はよろしくお願いします。  

2010/11/13 08:37Commented by 花うさぎ さん 

To 小野まささん おはようございます。  
 
>同感です（笑）まぁどんな具合か様子見を兼ねて行ってきます。 
 
よろしくお願いします。 

 
>夕方終わりで翌日が平日で東京⇔神戸は辛いので勘弁（20日の大阪はなんとか行く

予定）。行く方はよろしくお願いします。 

 
それは大変ですよね。関西の皆さん、明日の神戸をよろしくお願いします。  

 

2010/11/13 15:49Commented by nrg53810 さん 

マスコミの飯の種になること承知して成り行きを見ておりますが、 
１ 今回裁判官は逮捕状出しますかな？ 
２ 近年マスコミ、ＮＨＫも注目される事件、権力彼らが取調中に発覚した としか思えない

事柄内容がこと細かに報道されるがこれ「業務上知り得た 秘匿情報」に当たらないのか

今回の主任航海士の問題とどう違うのか識者 と称する者に聞きたい。 
３ 内閣官房、自民党にはこの件について意見具申しています。 
４ 敵を知り己を知ること大事であり事例を研修用にダビングして職員の教 材にする事

は何ら問題にならないと思います。巡視船は国家の財産であり ますから緊急事態に対

処方法を指揮者は常に考え想定した訓練が必要と思 うから。 
５ 工作船対応の巡視船は指摘の通りアルミ合金製と思う。当てられたら  犠牲が出

る。 
６ 警察、検察令状執行漏らし大向こう受けねらう逃げる心配のない隠す方 法知らない

家でも配慮する事はない彼らに人間のかけらもない権力に平身 低頭。 
７ 海保職員守秘義務は心得ていて欲しいと思います。  
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